

碧水便り

5月

新年度がスタートし約一ヶ月が過ぎ、1年生も寮生活に少しずつ慣れてきています。4月9日に新入寮生歓迎会を、4月21日に歓迎球技大会を行ない、新入寮生との親睦を深めました。

110年を超える伝統を守りつつも新たな歴史を作るべく、寮長を中心に寮役員たちが意欲的に寮運営に取り組んでくれています。1学期は新入寮生歓迎球技大会、バーベキュー大会や満掃除、大掃除など楽しいイベントや大変な作業など色々ありますが、寮生全員で協力し合い、ますます良い寮になるように努めて欲しいと思います。

入寮式

今年の新入寮生は昨年同様、19名でした。新入寮生を代表してIKのK.I君が宣誓を行いました。歓迎の言葉は寮長の3K R.T君が行いました。役員紹介では寮長のR.T君を始め、副寮長3K T.U君、3S T.K君、施設衛生部長3K K.K君、記録部長3K K.A君が自己紹介をしました。そして、最後は恒例の第一寮歌斎唱で入寮式を締めくくりました。



新入寮生の緊張感が伝わってきます。



歓迎の挨拶をする寮長R.T君。



新入寮生を代表して宣誓をする1年海洋システム科 K.M君。



自己紹介をする寮役員5名。



新入寮生歓迎会

4月9日(月)20時より第一寮食堂にて新入寮生歓迎会を行いました。今年も定員50名の食堂に入りきらないため、テーブルを廊下に出し、椅子だけを食堂に並べ、専攻科生を除く59名の本科生が食堂に集合し、歓迎会を行いました。最初は緊張気味だった1年生も会が進むにつれ、次第に緊張もほぐれ、笑顔も見られるようになりました。一人ずつ順番に出息地、入りたい部活、特技などを発表する形で自己紹介しました。

最後は3KのK.A君が伝統(?)の一発芸で会を開めました。

歓迎球技大会

4月21日(土)に新入寮生歓迎球技大会を開催しました。今年も体育館でバレーボールを行いました。ほぼ力が同じくらいになるよう6チームに分かれ、総当たり戦を行いました。1位はエース3K Y.T君を擁するチーム「タガ&トシ」、2位は女子3名と運動能力の高い1、2年生で構成されたチーム「全滅」でした。



今年はかぶり物が大流行！



MVPを獲得したIK T.O君(左)、2K H.L君(中央)、3K R.H君(右)。

5月の寮・学校行事

6日	開寮
12日	しげさ祭り
13日	PTA総会
14日	交通講話
16~18日	中間試験
18日	総体壮行式

寮生内訳

平成30年度碧水寮の在寮者数は62名となりました。その内訳は男子59名、女子3名、学年別では1年生19名、2年生18名、3年生22名、専攻科生3名となっています。出身地別では、岐阜県内(西ノ島も含む)3名、島根県内(島外)17名、島根県外42名となっています。

岐阜(島内)	3名
県内(島外)	17名
県外(大阪)	9名
(岡山)	5名
(兵庫)	4名
(埼玉)	4名
(東京)	4名
(奈良)	2名
(鳥取)	2名
(広島)	2名
(神奈川)	2名
(山口)	2名
(群馬)	1名
(千葉)	1名
(静岡)	1名
(京都)	1名
(滋賀)	1名
(愛知)	1名
計	62名